



— ふくし学習第8弾！（施設訪問4年生） —



28日（月）に、ふくし学習第8弾が行われました。今回は、今庄デイサービスにおじゃましました。

まず、今庄老健施設の探検をさせていただきました。入所者の方が利用する介助できるお風呂や介護用品などを見せていただき、使い方などを教えていただきました。



次に、本日デイサービスを利用されている方との交流をしました。自己紹介をした後、ひもつなぎリレーをしました。子どもたちにとっては、ひもを結ぶ経験が意外とないので、上手く結べずに苦勞しました。お年寄りの方は、いとも簡単に結ぶことができ、あっという間にフィニッシュしました。経験は、本当に大事だなと思いました。



最後に、11月2日に発表する出し物の発表をしました。



少し勝手が違う中での発表になりましたが、子どもたちの思いを届けることができました。利用者の方や所員の方には大変喜んでいただき、子どもたちは、とてもうれしそうでした。

いよいよ、本番が近づいてきました。子どもたちは、一生懸命にがんばってくれることと思います。全力で応援したいと思います。

— ハニーを探検（お店で働く人調べ 3年生） —

24日（木）に3年生が、社会科の学習で「ハニー」へ校外学習に行きました。お店の中で働く人やお客さんにたくさん来てもらうためのお店の工夫などを探りに出かけました。普段は見ることのできない売り場の「バックヤード」や野菜や惣菜をパック詰めする機械などを見せていただきました。また、店長さんにインタビューをしてお店の秘密に迫りました。子どもたちは、色々なお店の工夫やお店で働く人の苦勞などを知ることができました。大変勉強になりました。この後は、分かったことを中心に新聞にまとめていく予定です。



バックヤードの中は、商品が一杯。



野菜のパック詰めもしました。



お店の工夫をインタビュー。ここがポイントです。